

Jan De Maeseneer, Paul De Munck, Ri De Ridder, Jean-Noël Godin, Jean Hermesse, Willem Sas, Frank Vandenbroucke, Philippe Van Parijs, En soins de santé, pas de bonne réforme de l'État sans implication des acteurs et des experts, mimeo

**Abstract:**

La réforme des soins de santé est à l'ordre du jour en Belgique. La réforme de l'Etat belge, visant à la répartition la plus efficace des compétences, en fait partie. La clarté du débat requiert une articulation soignée de cinq arguments parce qu'ils jouent tous un rôle dans les arbitrages à réaliser : ancrage local, effets externes, économies d'échelle, solidarité et unité de gouvernance. Cette note, rédigée par 8 experts, flamands et francophones, se focalise sur ces cinq arguments.

Mots clés: soins de santé, réforme de l'état, Belgique